

NGO

Terima Kunjungan Anak-Anak TK, Babinsa Ujungpangkah Kenalkan Tupok TNI dan Tanamkan Kepribadian Baik Generasi Muda

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Mar 13, 2023 - 23:59



GRESIK - Anggota Koramil 0817/13 Ujungpangkah siang ini menerima kunjungan dari rombongan TK Aisyiyah Bustanul Athfal 06 Desa Ngemboh yang mendatangi langsung Makoramil 0817/13 Ujungpangkah Jl. Ujungpangkah, Kacak Kidul, Karangrejo, Kec. Ujungpangkah, Kab. Gresik. Senin (13/03/2023).

Kedatangan rombongan TK Aisyiyah Bustanul Athfal 06 ini disambut langsung oleh Babinsa Koramil 0817/13 Ujungpangkah Serka Dais. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Sekolah TK Aisyiyah, Anggota Koramil 0817/13 Ujungpangkah, Guru-Guru dan Anak-Anak TK Aisyiyah.

Pada kesempatan tersebut, Serka Dais memberikan sedikit gambaran tentang tugas-tugas anggota Koramil, seragam dan perlengkapan dinas, pengarahan tentang bela negara serta memberikan cerita kepahlawanan juga memberikan wawasan kebangsaan.

“Kedatangan anak didik TK tersebut untuk mengetahui tentang tugas-tugas pokok dan profesi sebagai TNI. Tak lupa kita ajak anak-anak untuk mengenal lingkungan serta penggunaan seragam dan perlengkapan dinas anggota Koramil 0817/13 Ujungpangkah,” ungkap Babinsa Serka Dais saat ditemui di sela-sela kegiatannya.

Babinsa Serka Dais juga menambahkan bahwa masa seusia anak-anak TK adalah masa golden age sehingga apa yang dilihat akan tertanam pada dirinya.

“Dalam kunjungannya, kita berikan motivasi pada anak-anak yang bercita-cita menjadi TNI, sekaligus menanamkan kepribadian yang baik sebagai generasi muda, menumbuhkan rasa cinta tanah air yang tinggi agar kelak berguna bagi masyarakat, nusa dan bangsa,” ujarnya.

Saat ditemui, Kepsek TK Aisyiyah mewakili segenap dewan Guru TK menyampaikan ucapan terimakasih kepada anggota Koramil 0817/13 Ujungpangkah yang telah menerima dan memberikan banyak wawasan serta materi pada anak-anak didiknya.

“Semoga dengan kegiatan kunjungan ke Makoramil 0817/13 Ujungpangkah ini dapat menambah semangat belajar dan bermanfaat bagi anak-anak TK Aisyiyah Bustanul Athfal 06 serta memacu perkembangan pola pikir anak dalam menggapai cita-citanya,” ungkap Kepsek TK Aisyiyah. (Pen0817).